



Das Fagott

Kurzerklärung Instrument:

Das Fagott gehört (so wie die Oboe) zu den Doppelrohrblatt-Instrumenten und hat sich Mitte des 17. Jahrhunderts aus den Dulcianen entwickelt. Seitdem ist das Fagott in allen großen Orchester-Aufführungen zu finden. Das Fagott gehört zu den Holzblasinstrumenten.

Es wird eingesetzt von der Barockmusik, Klassik, Romantik bis zur „Neuen Musik“. In der Musik in allen Epochen ist das Fagott unentbehrlich. In jedem gemischtem Holzbläserensemble und besonders im Orchester spielt das Fagott herausragende Rolle.

Wann fängt man mit dem Fagott spielen an?

Zum frühen Erlernen des Fagottspiels gibt es heute kleinere Kinderfagotte. So können Kinder schon im Alter von ca. sechs Jahren mit dem Fagottspiel beginnen. Später, wenn die Kinder größer sind, können sie problemlos auf größere Modelle umsteigen.

Kleine und große Fagotte zum Anfangen hält die Musikschule zum Verleih bereit.

Was kostet ein Instrument?

Anfängerinstrumente sind bereits ab 2.000 € erhältlich.

Die Musikschule bietet - soweit vorhanden - Mietinstrumente an.

Viele Musikvereine stellen den Fagottschüler*innen und den Mitgliedern die Instrumente kostenlos zur Verfügung.

Ensembles und Orchester:

- Es gibt verschiedene Ensembles, bei denen Schüler*innen nach Absprache mit den Lehrkräften mitwirken können.
- Die Musikschule hat ein Bläserorchester, in dem Kinder schon nach einem Jahr Unterricht mitspielen können.
- Die Musikschule arbeitet mit allen Musikvereinen ihres Einzugsgebiets eng zusammen. Jugendliche haben die Möglichkeit, in den Jugendorchestern und später auch in den Hauptorchestern dieser Vereine mitzuspielen.
- Das Sinfonieorchester der Musikschule macht regelmäßige Konzerte und Projekte, an denen Schüler*innen nach Absprache mit den Lehrkräften teilnehmen dürfen.

Kontakt: www.musikschule-schramberg.de
Musikschule Schramberg
Burgweg 2
78713 Schramberg
Tel.: 07422 2 34 37 info@musikschule-schramberg.de

